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ATA DA 10º REUNIÃO ORDINÁRIA
COMITÊ DE INVESTIMENTOS {COIN) - EXERCÍCIO 2024 

Aos sete dias de novembro, de dois mil e vinte e quatro, às oito horas e trinta e nove 

minutos, na sala de reuniões, sita no bloco VI, da Agência de Previdência Social de Mato 

Grosso do Sul, localizada na Av. Mato Grosso, 5.778, reuniram-se os membros do COIN: 

Jorge Oliveira Martins, Selmo Cassimiro da Silva, Artur Vítor Freitas de Lima, Joel Souza 

Maia, Pedro Pedroso dos Santos, Francisco Eduardo da Silva, e eu, Thalita Montagneri 

Tobias, na função de secretária executiva, para discutirem a pauta do dia. A reunião foi 

presidida pelo Diretor Presidente, Sr. Jorge Oliveira Martins, que deu as boas-vindas a 

todos, agradecendo-lhes a presença e passou a palavra ao Conselheiro , Sr. Joel Souza 

Maia, o qual discorreu sobre o primeiro assunto da pauta do dia, Apresentação do 
Relatório do Fluxo de Investimentos referentes ao mês de OUTUBRO/2024, cuja cópia 
foi entregue a todos os membros presentes, com sua análise descritiva. Na sequência, 

discorreu sobre o valor médio aplicado, no total de R$ 133.313.150,39 (cento e trinta e 

três milhões, trezentos e treze mil, cento e cinquenta reais e trinta e nove centavos), cujo 

rendimento totalizou R$ 1.427.193,88 (um milhão, quatrocentos e vinte sete mil, cento 

e noventa e três reais e oitenta e oito centavos), equivalentes ao percentual de 1,07 % 

do valor aplicado nesse mês. Dando continuidade à pauta do dia, o Sr. Jorge discorreu 
sobre a Política de Investimento - 2025. Na sequência, o Sr. Jorge discorreu sobre a 

responsabilidade do comitê na elaboração da política de investimento e abriu para 

discussão sobre os parâmetros para sua elaboração e propôs que fosse designado um 
relator, que na oportunidade ficou a cargo do Sr. Francisco Eduardo da Silva. 

Considerando o prazo exíguo para análise e encaminhamento ao Conselho Deliberativo 

foi agendado para 13/11 uma reunião extraordinária para as considerações finais e 

aprovação pelo comitê. 

Nada mais havendo a tratar, o Diretor-Adjunto, encerrou a reunião e, para constar, eu, 

secretária executiva, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, será assinada pelos 
presentes. 
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